

1月 ひ・よ・り通信

あけまして
おめでとうございます



新春のお慶びを申し上げます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい一年がスタートしました。今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います。



年賀状を作りました



ひ・よ・りきっずからお送りした年賀状は、創作活動の中で子どもが作ったものです。シールの選択、シール貼りの操作、葉書に納まるようにスタンプを押す、見本を見て作る等、一人ひとりの目標を持ちながらも楽しく制作することができました。お子さんが作ったものがお家に届いているかと思えます。お子さんと一緒に見て、たくさん褒めてあげてください。



お願い

お子さんの体調の把握のために、
体温表の記入をお願い致します。

🎄🌟🎄🌟🎄 クリスマス会の様子 🎄🌟🎄🌟🎄

H27年12月19日(土)福祉プラザにて、ひ・よ・りきっず初の親子行事を行いました。お子様、ご兄弟、保護者の方等、総勢49名が参加してくださり、賑やかな会となりました。



ダンスの様子

ボールゲーム



どうぞ

ありがとう

慣れない人と場所に戸惑いながらも、よく頑張っていました。



ケーキ作り



サンタさん登場

お忙しい中、ご参加下さりありがとうございました。

次回、2月20日(土)14:00~座談会を企画しております。後日、詳細を連絡いたしますので、ご都合があれば、是非ご参加ください。